



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Semana de gloria para el mercado de las criptomonedas

El mercado de criptomonedas está demostrando que, en lo tocante a las bolsas, una sensación puede mover más que una certeza. En cierto modo eso es lo que está ocurriendo con el Bitcoin, que después de una semana de casi constantes subidas, **ha superado la cota de los [60.000 dólares](#) con una capitalización de 1,13 billones de dólares**. Precisamente, este crecimiento está impulsado por una sensación.

Parece que, ahora sí, la Comisión de Mercados y Bolsa de Estados Unidos (SEC por sus siglas en inglés) va a **aprobar de manera inminente el primer fondo cotizado en bolsa (ETF) de futuros de Bitcoin** de EE.UU. Dos de los postulantes para lanzar el primer vehículo de inversión de este tipo en Bitcoin han actualizado sus solicitudes de una forma que ha llevado a los expertos a aventurar que el beneplácito del regulador es "inminente".

Esta sensación se ha visto reforzada por el hecho de que, tal como relata *CoinTelegraph*, el analista senior de ETF de Bloomberg, Eric Balchunas, ha publicado un twe

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |